

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan hasil penelitian, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

Kesimpulan yang didapatkan pada penelitian ini adalah *return on equity* (ROE) berpengaruh positif dan signifikan terhadap PBV yang berarti jawaban dari Hipotesis bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. Hal ini sejalan dengan penelitian-penelitian yang juga menyimpulkan bahwa Return on Equity berpengaruh terhadap nilai perusahaan secara positif & signifikan , serta bertentangan dengan beberapa penelitian lainnya yang menyimpulkan bahwa ROE tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai perusahaan . Hal ini selanjutnya akan meningkatkan daya tarik perusahaan kepada investor. Peningkatan daya tarik perusahaan menjadikan perusahaan tersebut semakin diminati investor, karena tingkat keuntungan akan semakin besar. Oleh karena itu ROE dapat dipakai sebagai prediktor dalam memprediksi tentang nilai perusahaan.

5.2. Saran

Setelah melakukan penelitian dengan menggunakan beberapa metode analisis dan memperoleh hasil yang telah dijabarkan pada kesimpulan, maka saran yang dapat diberikan oleh penulis kepada pihak-pihak yang akan menggunakan laporan ini sebagai referensi yaitu:

1. Disarankan bagi peneliti selanjutnya, akan lebih baik jika dalam penelitiannya dengan menambah referensi jurnal, sampel data keuangan periode perusahaan

yang lebih panjang untuk menghasilkan analisis yang lebih akurat serta tidak hanya menggunakan sampel dari Bank Konvensional (BUMN) saja, disarankan untuk penelitian selanjutnya menggunakan objek sampel lebih dari satu. Jika perlu, peneliti selanjutnya dapat menambahkan variabel-variabel dependen untuk dijadikan perbandingan dan untuk melakukan analisis pengaruh secara parsial dan simultan.

2. Bagi perusahaan-perusahaan terkait dalam penelitian untuk dapat mempertahankan ROE dan meningkatkan Laba bank yang sudah optimal, serta meningkatkan Laba bank bagi yang predikatnya masih belum baik atau optimal, sehingga perusahaan perlu memperhatikan dan terus meningkatkan ROE dengan cara mengembangkan prospek kegiatan dalam rangka untuk peningkatan laba dengan cara mengembangkan prospek kegiatan dalam rangka untuk peningkatan laba dengan cara Mengoptimalkan Modal, Inovasi produk dll.
3. Bagi investor maupun calon investor yang melakukan investasi, sebaiknya terlebih dahulu mencari informasi yang telah di publikasikan oleh perusahaan terkait sebagai pedoman dalam pengambilan keputusan investasi. Dalam hal ini harus diperhatikan pula kinerja perusahaan bersangkutan maupun kebijakan-kebijakan keuangan perusahaan tersebut layak sebagai tempat untuk berinvestasi.